

THEATERBREMEN

Frank Schümann
Presse/Öffentlichkeitsarbeit
Tel 0421 3653-210 oder -224
Fax 0421 3653-922
fschuemann@theaterbremen.de
presse@theaterbremen.de

PRESSEMITTEILUNG

01.03.2017

Kurz und knapp

Wiederaufnahme: „Medea“ – Zum letzten Mal: „Grüne Vögel“

Wiederaufnahme: „Medea“

Euripides' Tragödie, inszeniert von Alexander Riemenschneider, wird am Dienstag, den 7. März um 20 Uhr wieder im Kleinen Haus zu sehen sein. Medea und Jason versprechen sich, einander für immer zu lieben. Für Jason ist Medea bereit, ihre Familie zu verraten und ihre Heimat zu verlassen, um mit dem sagenumwobenen Goldenen Vlies im Gepäck mit ihm in die Fremde zu gehen. Doch das gemeinsame neue Leben in Korinth ist ganz anders als die romantische Projektion und Jason verlässt Medea für die Tochter des Königs Kreon von Korinth. Aus Rache dafür ermordet Medea Kreon, dessen Tochter und ihre eigenen Söhne.

Margit Ekholt urteilt für Radio Bremen:

„Die Inszenierung von Alexander Riemenschneider überzeugt deshalb, weil sie sehr konzentriert, klar und zeitlos-modern ist. Es ist keine leichte Unterhaltung, aber spannend gemacht. Nach rund 100 Minuten endet ein empfehlenswerter Theaterabend.“

Zum letzten Mal : „Grüne Vögel“

Nur noch einmal gibt es die Möglichkeit, „Grüne Vögel“ aus der Spielzeit 2015/16 zu sehen. Die Junge-Akteure-Produktion in der Regie von Nathalia Forstman setzt sich mit der Thematik radikalierter Jugendlicher auseinander und der Frage, was junge Menschen dazu bewegt, sich dem sogenannten „Islamischen Staat“ anzuschließen. Sechs Junge Akteure aus Bremen gehen Radikalisierungsgeschichten ähnlich sozialisierter junger Menschen nach und begeben sich in eine riskante Position: Sie lassen das Denken und die biografischen Fragmente der fiktiven jungen Menschen ganz nah an sich heran, erforschen die Nachvollziehbarkeit ihrer Gedankengänge und suchen nach Gemeinsamkeiten. Sie nähern sich der Verlockung, die ein mögliches Entkommen aus der totalen Entscheidungsfreiheit birgt.

Die letzte Abendvorstellung findet am Sonntag, den 05. März um 19 Uhr im Moks statt.



THEATER BREMEN

Termine:

Wiederaufnahme: „Medea“

Dienstag, 7. März um 20 Uhr im Kleinen Haus

Zum letzten Mal: „Grüne Vögel“

Sonntag, 5. März um 19 Uhr im Moks

Montag, 6. März um 19 Uhr im Moks (Schulvorstellung)

Mit der Bitte um Veröffentlichung und freundlichen Grüßen

Eda Kayis

